



Die IHK Ostwürttemberg erstellt in Aalen als Neubauprojekt eine Ausbildungsstätte für die überbetriebliche Aus- und Weiterbildung. Das zweigeschossige Gebäude beinhaltet im Wesentlichen:
In der unteren Ebene (Werkstattebene / WE) werden Lehrwerkstätten für Metallberufe und Schweißen, sowie Lagerräume, Technik und Umkleiden untergebracht.
In der oberen Ebene (Eingangsebene / EE) werden Seminar- und PC- bzw. Elektrofachräume sowie Verwaltungsräume geplant.

Leistungen	Erd- und Entwässerungskanalarbeiten, Beton-, Mauerwerk-, Spannbeton- und Stahlverbundarbeiten
Besonderheiten	Spezialtiefbau - Gußeisenrammpfahlgründung, Frischbetonverbundfolienabdichtung
Zeitraum	Mai 2016 - Februar 2017
Bauvolumen	2.200.000 €
Auftraggeber	IHK Ostwürttemberg Ludwig-Erhard-Straße 1, 89520 Heidenheim
Wesentliche Massen	2.600 m ³ Beton 340 t Bewehrung 1.600 m ² Sichtbetonwände 3.600 m ² Sichtbetondecken